

まちの出来事

from
photoclip

6月 | June

1 平成24年春の叙勲において、焼尻の村井幸雄さんが瑞宝単光章を受章しました。焼尻消防団員として43年の長きにわたり郷土防災に情熱を傾け、平成14年に団長に就任し、地域消防力の強化推進、団運営に尽力されました。(6/20)

2 子ども自然教室の「炭砒三山見学ツアー」が行われ、炭砒ツアーガイドの工藤俊也さんから、今は廃墟となった炭砒に、かつては映画館や火力発電所もあり、たくさんの方が暮らしていたと説明を受けていました。(6/2)

3 水揚げ量日本一「第2回はぼろ甘エビまつり」が、開催されました。来場者は、2日間合わせて約44,000人で会場は大賑わい。メインの甘エビには、販売前から1,000人を超える長蛇の列で、用意した甘エビ7.8トン、完売しました。(6/23-24)

4 天売島の島民大運動会が開催されました。天売小学校開校120周年にちなんだ種目など多くの島民が参加して大変盛り上がりしました。(6/9)

5 青空と真っ青な海をバックに焼尻島民大運動会が行われ、恒例の南部忠平杯島民リレーなど幼児からお年寄りまで参加し会場は活気にあふれていました。(6/2)

6 北るもい漁業協同組合では、甘えびの知名度アップと、頭や殻の有効活用を図るため、「羽幌産えび粉入り生パスタ」の商品化をしました。試食発表会がサンセットプラザで行われ、一般公募の女性や関係者などが試食をしました。(6/18)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

